

東小ニュース

3学期スタート

1月8日（木）に3学期の始業式を行いました。全校児童がそろっての始業式とはなりませんでしたが、子どもたちの元気な顔を見ることができ安心しました。冬休みは家族の一員として自分にできる手伝いをした子どもたちがたくさんいました。今後も働くことを通して、任された仕事を責任もって行い、人の役に立ち、たくさんの人とつながり、自分自身のスキルを高めほしいと思います。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



参観日・ふれあいバザー

1月15日（木）に、参観日とふれあいバザーを実施しました。今年度の参観日は、今回を含め残り2回となりました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。どのクラスもの子どもたちも、落ち着いて、また、楽しみながら学習に取り組んでいました。子どもたちの成長は目を見張るものがあり、次年度にむけての進級や進学の準備が着々と整ってきたように感じます。ご家庭におけるお子様へのご支援、ありがとうございます。

ふれあいバザーは地域の方を含め、たくさんの方で賑わいました。バザー開催にあたり遊休品を提供していただいた皆様、また、事前の準備から当日の運営に携わっていただいたPTA役員の皆様、ご協力ありがとうございました。

